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Георг Вильдеггер отметил, что самый большой рост продаж смазочных материалов 

ожидается в Восточной Европе. 



Георг Вильдеггер: 

В Эстонии подходят к работе как 

в ганзейском государстве 

 
Исполнительный директор Addinol Lube Oil GmbH Георг Вильдеггер 

взялся за т. н. эстонское дело как за свое кровное дело, так как во 

многом благодаря именно ему в Тарту была построена в прошлом 

году восточноевропейская штаб-квартира немецкого масляного 

концерна. 

 
Георг Вильдеггер 

видит в Восточной 

Европе следующую 

арену борьбы 

мировых гигантов по 

производству масел 

за рынок – на рынок, 

который до сих пор 

обходился, главным 

образом, местными 

смазочными матери-

алами часто 

сомнительного 

качества, все больше 

начинает прибывать 

современной запад-

ной техники. И эта 

техника требует все 

больше специальных 

масел и смазочных 

материалов, которых 

местные производи-

тели предложить не 

могут. Поэтому 

понятно продвижение 

на восток крупных 

продавцов масел. 

     Какие амбиции у 

Addinol относительно 

востока и  какое место 

в этом занимает 

эстонская команда по 

продажам?  

     На вопросы отве- 

чает Георг 

Вильдеггер.  

 

Вы регулярно, 

дважды в год, 

приезжаете в 

Эстонию. Что Вам 

здесь нравится и 

какова Ваша оценка 

эстонцев? 

     Еще когда я 

первый раз приехал в 

Эстонию в 1992 году, 

я был очарован 

сердечностью здеш-

них жителей, местным 

ландшафтом и 

особым светом, 

свойственным север-

ным странам. Кроме 

этого, меня пленило 

невероятное друже-

любие, с которым 

меня здесь встре-

чали. В эстонцах я 

ценю усердие, умение 

держаться просто и 

естественно, прямоту 

и их талант находить 

в трудных ситуациях 

наилучшее возмож-

ное решение. 

Свойственный древ-

нему государству -

члену Ганзейского 

союза подход 

сохранился до сих 

пор. 

 

Есть ли у Вас в 

Эстонии любимое 

место? 

     У меня есть 

абсолютно любимое 

место, где я отдыхаю 

как минимум раз в 

год. Это один 

маленький эстонский 

островок, где можно 

по-настоящему рас-

слабиться и 

набраться новых сил 

– это мое тайное 

оружие. Однако 

название своего 

любимого острова я 

не хотел бы 

разглашать. 

 

Что Вы посоветуете 

Эстонии и эстонцам 

для выхода из 

трудной экономи-

ческой ситуации в 

связи с переходом 

на евро?  

     О сильных и 

слабых сторонах евро 

за последние месяцы 

уже много было 

сказано. Будучи 

немцем, чья страна, к 

моему огорчению, 

неоднократно ошиба-

лась в отношении 

критериев стабиль-

ности, я не имею 

права давать 

рекомендации. Эсто-

ния приложила много 

больших и достойных 

восхищения усилий 

для выполнения 

Маастрихтских крите-

риев. Я могу только 

пожелать эстонцам, 

чтобы они системати-

чески выполняли эти 

критерии и в 

будущем.  

     Мы видим, к какой 

социальной драме 

приводит нездоровая 

финансовая поли-

тика, причем не 

только в Греции. 

Благополучные 



финансы в стране 

всегда лежат в основе 

процветающей эконо-

мики. Европейская 

комиссия дала 

Эстонии зеленый свет 

для вступления в 

еврозону. Мы это 

приветствуем не 

только по финансово-

техническим причи-

нам. Только эко-

номически единая 

Европа может стать 

стабильно успешной. 

Эстония должна быть 

в еврозоне. 

 

Как повлияло на 

Addinol  и вообще на 

мировой рынок 

смазочных матери-

алов тяжелое 

экономическое 

положение? 

     Нынешний эконо-

мический кризис 

обусловлен спеку-

лятивно раздутым 

экономическим 

ростом в США, а 

также финансируемой 

займами массовой 

спекуляцией по всему 

миру. Начиная с 2007 

года оказались в 

убытке и объявили 

себя неплатеже-

способными, прежде 

всего, предприятия 

финансового сектора. 

К концу 2008 года 

проблемы добрались 

и до реального 

сектора экономики.    

     Кризис мировой 

экономики не прошел 

незамеченным и для 

нас. И все же, когда 

сектор смазочных 

материалов уже в 

первые месяцы осени 

2008 года оказался 

примерно на 30% в 

минусе, спад нашего 

оборота составил 

всего 10%. Наше 

большое преимущест-

во заключается в том, 

что у нас имеется 

сеть сбыта по всему 

миру, состоящая из 

первоклассных парт-

неров. Ассортимент 

нашей продукции 

представляет собой 

очень удачную 

комбинацию 

смазочных матери-

алов для транс-

портных средств и  

смазочных матери-

алов для производс-

тва. В связи с этим мы 

не зависим от 

конкретных отраслей 

производства, напри-

мер, от автомобиле-

строения.  

     Кроме того, мы 

предлагаем высоко-

мощные смазочные 

материалы также тем 

сферам экономики, 

которые успешно 

развиваются даже в 

нынешние трудные 

времена. К таким 

сферам относится, 

например, возобнов-

ляемая энергия 

вместе с ветряными 

парками и станциями 

по производству 

биологически разла-

гаемого газа. В 

указанных сферах мы 

даже в 2009 году 

добились более чем 

30%-го роста. 

 

Оглядываясь назад, 

были ли сделанные 

в последние годы 

компанией Addinol 

инвестиции 

правильными?  

     Принимаем реше-

ния относительно 

инвестиций на основе 

критериев, имеющих 

долгосрочное влия-

ние. Причем мы часто 

действуем противо-

циклично, инвестируя 

тогда, когда кризис 

наиболее глубокий.   

     Развитие послед-

них лет подтвердило, 

что открытие офиса в 

Таллинне в 1999 году 

было верным шагом. 

Это решение мы 

приняли во время 

кризиса 1998-го года. 

Addinol Mineralöl 

Marketing OÜ под 

руководством Тийны 

Суйя стал одним из 

наших сильнейших 

партнеров по сбыту. 

Даже учитывая то, что 

предыдущие месяцы 

не были легкими с 

общеэкономической 

точки зрения, я 

убежден в том, что 

восточноевропейские 

рынки таят в себе в 

грядущие годы 

громадный потенци-

ал. Поэтому для 

постройки в Тарту 

Восточно-Европейс-

кого центра 2009-й 

год был очень 

хорошим временем. Я 

убежден в том, что 

Тарту является 

самым подходящим 

местом для нашего 

Восточно-Европейс-

кого центра. 

 

Какими будут 

следующие шаги в 

плане инвестиро-

вания в расширение 

концерна? 

     Мы постоянно 

делаем     инвестиции 

в свое предприятие, 

чтобы быть готовыми 

к будущему. К 

территории произ-

водственного комп-

лекса Addinol в 

Германии мы купили 

дополнительно 25 000 

м
2
 земли. Эта земля 

нам нужна для 

установки новых 

цистерн, постройки 

складов и произ-

водственных линий. С 

помощью новых 

направлений в произ-

водстве мы 

добиваемся не только 

большей независи-

мости и гибкости, но и 

заметно снижаем 

свои затраты. Кроме 

того, привлекаются 

дополнительные 

цистерны для 

складирования 

базовых масел и 

присадок. Перво-

начально добавится 

восемь цистерн по 70 

м
3
. За период 2009–

2011 гг. планируется 

инвестировать около 

10 миллионов евро. 

Строительство нача-

лось уже несколько 

месяцев назад. 

 

Как Вы думаете, 

каким станет 

производство 

энергии в будущем?  

     Экологически 

устойчивое управ-

ление, в совокупности 

с максимальным 

использованием энер-

гии и бережливым 

отношением окружа-



ющей среде и 

ресурсам, является 

важнейшей тен-

денцией, которая 

будет продолжаться в 

последующие годы. 

Энергия, получаемая 

из ветра, воды и 

биомассы, – это и 

есть будущее. 

 

Как смазочное 

масло может быть 

экологичным и 

насколько большую 

роль играет  

использование 

качественного масла 

в двигателе?  

     Для использования 

в чувствительных к 

экологии сферах мы 

предлагаем специаль-

ные биологически 

разлагаемые смазоч-

ные материалы. Но 

вне зависимости от 

этого каждый может 

помочь сберечь 

природу, правильно 

выбирая и используя 

смазочные матери-

алы и надлежащим 

образом обращаясь с 

обработанным масс-

лом. При этом все 

большую важность 

приобретает высоко-

качественная продук-

ция с длительным 

сроком эксплуатации, 

которая, кроме того, 

уменьшает расход 

энергии и/или 

количество отходов.  

     В ассортименте 

нашей продукции 

имеются некоторые 

именно такие смазоч-

ные материалы с 

экологическим 

преимуществом. Они 

не ограничиваются 

только продукцией 

для нужд произ-

водства. Сюда 

относятся и, напри-

мер, моторные масла 

с очень низким 

содержанием суль-

фатной золы, 

фосфора и серы, что 

позволяет снизить 

уровень эмиссии 

выхлопных газов.  

  

Почему инновации 

важны для предпри-

ятия? 

     Инновации для нас 

чрезвычайно важны. 

Только тогда, когда 

мы идем на шаг 

вперед других, когда 

мы вовремя 

распознаем новые 

направления и 

соответствующим 

образом на них 

реагируем, нас сопро-

вождает продол-

жительная удача.  

     Деятельность по 

науке и развитию, 

наряду с техникой 

внедрения, состав-

ляет одну из наших 

основных специали-

заций. Расположен-

ная в Лойна 

передовая лабо-

ратория оснащена 

новейшим оборудо-

ванием, а также 

испытательной аппа-

ратурой для 

проведения как 

аналитических, так и 

технических испыта-

ний. Команда высоко-

квалифицированных 

специалистов разра-

батывает в лабора-

тории инновационную 

продукцию Addinol. В 

развитие новой 

продукции инвести-

руется приблизи-

тельно четыре 

процента от годового 

оборота. 

 

Каковы последние 

достижения, иннова-

ции предприятия? 

     Мы принципиально  

разрабатываем всю 

инновационную 

продукцию в 

собственной лабора-

тории. Все наши 

высокомощные сма-

зочные материалы 

изготовляются и 

фасуются в Лойна. 

Так Addinol имеет 

возможность быстро и 

гибко реагировать на 

рыночный спрос.  

     В настоящее время 

мы, например, 

разработали новое 

масло для газовых 

двигателей, предназ-

наченное специально 

для компактных 

блочных ТЭС, 

которые станут в 

течение следующих 

лет все более 

популярными в 

домашних хозяйствах 

для обеспечения 

электричеством и 

теплом.  Доказано, 

что инновационное 

гидравлическое  мас-

ло позволяет в 

стационарных гидро-

системах (например,  

термопластавтоматы) 

снизить расход 

энергии примерно на 

5 %. 

 

Каким Вы видите 

Addinol через 10 

лет? 

     Мы постоянно 

делаем ставку на 

солидный, ориенти-

рованный на качество 

рост в каждой сфере. 

При этом все более 

важную роль 

начинают играть 

высокомощные 

смазочные матери-

алы с длительным 

сроком эксплуатации. 

Мы всячески 

усиливаем свои 

позиции в области 

возобновляемой 

энергии, а также, 

естественно, в 

странах Балтии.  

 

Как Вам удалось 

достичь результа-

тов в области 

зеленой энергии и 

как Вы укрепляете 

свою позицию? 

     Мы все время 

думаем о том, какими 

могут быть тенденции 

завтрашнего дня. Уже 

более десяти лет 

назад мы наладили 

контакт с произво-

дителями газовых 

двигателей и ветря-

ных генераторов. 

Точно так же, как 

сейчас мы наладили 

контакт с производи-

телями новых 

компактных блочных 

ТЭС.  

     Мы делаем все 

возможное для того, 

чтобы с самого 

начала идти бок о бок 

с производителями 

двигателей и разви-

вать свои смазочные 

материалы в 

соответствии с их 

потребностями. Таким 

образом, зарождается 



крепкое сотрудни-

чество, появляется 

инновационная 

продукция и дополни-

тельная выгода для 

клиента.  

 

Вы финансист, но 

какой Вы руководи-

тель? 

     Я знаю, какая 

огромная ответствен-

ность лежит на моих 

плечах. Я не 

рассматриваю Addinol 

исключительно как 

предприятие. За 

Addinol стоят сотруд-

ники, партнеры, 

клиенты. Человек во 

всех смыслах стоит 

на первом месте! Мы 

все зависим друг от 

друга. В одиночку 

никто не в состоянии 

много сделать.  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Будучи фанатом 

футбола, я знаю, что 

все зависит от 

команды, а в важных 

ситуациях – и от 

капитана. Если так к 

этому подходить, то я 

ощущаю себя 

капитаном команды 

Addinol. Для меня 

важно, чтобы межлич-

ностное общение 

было открытым и 

вежливым. Боль-

шинство решений 

принимается коман-

дой. Каждый из нас 

стоит за «нашим» 

Addinol'ом. 

 

 

Перевод статьи «Georg Wildegger: Eestis suhtutakse töösse kui hansariigis», 

опубликованной  в спецвыпуске «Промышленность» газеты «Äripäev» 17/11/2010. 


